

Klub der NEOS Bezirksrät:innen
in der Bezirksvertretung Leopoldstadt

Die unterfertigen Mitglieder der Bezirksvertretung Leopoldstadt stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 14.03.2023 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht, Abstellplätze für E-Scooter bei jeder U-Bahn-Station in der Leopoldstadt zu errichten.

Begründung:

Die Neuausschreibung für die E-Scooter-Lizenzen hat gestartet und ab Mai 2023 gelten neue Regeln. Künftig dürfen E-Scooter nur mehr in Parkspuren oder auf den dafür vorgesehenen Abstellflächen geparkt werden. In der Leopoldstadt gibt es bislang erst eine Abstellfläche beim Praterstern Höhe Heinestraße (s. Foto). Weitere Abstellflächen bei jeder U-Bahn-Station sehen wir als unbedingtes Erfordernis an und sollen rasch umgesetzt werden.

